

## 2月の神目小学校

2月14日（月）ロクナンデス



○今日の6年生制作番組「ロクナンデス」は、1年生が6年生に昔あそびを教えてもらっているところを紹介してありました。（3年生が給食の時間に見ているところです。）

○例年、2学期に「ふれあいタイム」で地域の方に昔あそびを教えていただいていたのですが、今年も中止になっていました。

○6年生が1時間目に体育館でこま回しや竹トンボを一緒にしてくれました。最初はうまくできなかったのですが、少しずつ上手になっている様子が出ていました。



※今日の給食には「ふわっとショコラ」というデザートがありました。チョコレートクリームの入ったミニ大福でした。

2月15日（火）3・4年 走り高跳び



○4時間目は3・4年の体育でした。走り高跳びで、ゴムのピットとバーのピットがあり、次々と跳んでいました。

○両方とも跳んだ後、先生からアドバイスがあり、どんどん挑戦していました。

○うまくクリアできなかった時には、「この辺りを跳ぶよ」と全体にも指導が入っていました。少し観ている間にも、跳べる人が増えて、やる気が、「跳ぶ⇒クリア⇒次も跳ぶぞ⇒クリア」となり、よいサイクルが続いていました。



↑ バーのピット



↑ ゴムのピット



○子ども達に温かい励ましと、わかりやすい言葉でのアドバイスがありました。

## 2月16日（水）ロクナンデス撮影中



○昼休みに4年生の鉄棒の技を6年生が撮影しました。ロクナンデスの撮影で、アナウンサーがレポートをしていました。





○代表の人が技を披露。拍手が起こっていました。

○ロクナンデスの4年生紹介が楽しみです。



## 2月17日（木）3年 クラブ見学



○神目小学校では、4年生以上がクラブの学習をしています。今日は3年生が来年度からのクラブに向けて、レクリエーションクラブと文化クラブの見学に行きました。

○レクリエーションクラブはバスケットボールをしていました。

○文化クラブは手芸をしていました。



○どちらのクラブも、6年生が紹介してくれました。どちらも楽しそうだったので、入る時に迷いそうです。



## 2月18日（金）6年生 合奏練習



○音楽室では6年生が合奏の練習をしていました。卒業ソングの定番「3月9日」の曲です。

○卒業式に歌った曲や呼びかけの時に BGM だった曲、退場の曲など、音楽とともにその時の気持ちまでよみがえってきます。いい曲が心の中にひとつ刻まれるのだなあと思いました。



## 2月18日（金）玄関に・・・



○今朝はマイナス6度まで下がりました。とても寒いながらも、日中はよく晴れました。

○あと10日ほどで3月です。桃の節句があります。玄関にもかわいいおひなさまが登場しました。